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QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por drakis - 29 Mar 2014 12:21
_____________________________________

.-El 8 de Junio, se celebra en la localidad Leonesa de VALENCIA DE DON JUAN, la 2ª carrera
puntuable para el Cto. de Castilla y León de Quad Cross. 

.-Para la ocasión, El HOSTAL RESTAURANTE &quot;LA MARAVILLOSA&quot;, sito en Valderas
(León), va a colaborar con 9 TROFEOS OFTRACK que serán entregados a los 3 primeros de cada
categoria. Una gran iniciativa de su dueño, el tambien PILOTO OFTRACK &quot;DAVID
CUESTA&quot;. Gracias DAVID por apoyar con tu presencia y con Premios, el mundo del Quad.

.-QUADEST tambien colabora con varios premios y de los cuales ya comentaremos con mas tiempo,
pero van a tener que ver con el EQUIPAMIENTO que portan los PILOTOS, y que vayan combinados
ROPA-QUAD

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por drakis - 03 Abr 2014 07:38
_____________________________________

.-Muchas GRACIAS por vuestras palabras.

.-Se que se trata de un tal RAMON que debe de ser el Presidente del Club organizador y le ha debido
de pedir mi numero de telefono a FRANCIS para hablar conmigo. Espero que lo haga hoy y ya os
comentaré, tanto lo que he hablado con el, como la postura que tomaré si tiene alguna queja con
nuestra manera de obrar.

.-Yo, comentaros que preparo los cartales ante la tardanza que tienen los Clubs en sacarlos y no es otra
cosa que dar publicidad a la gente y que los PILOTOS sepan con antelación y marquen esa fecha en su
calendario. Todos los LOGOS que utilizo, estan permitidos ya que tanto la Federación de Castilla y
León, como QUADEST, Restaurante la MARAVILLOSA y logicamente OFTRACK, me han dado su
permiso. Ademas, DAVID CUESTA, que es PILOTO y le conoceis, es el dueño del Hostal Restuarante
LA MARAVILLOSA y me dejó bien claro que él pagaba los TROFEOS si iban con OFTRACK.

La tonteria de decir que &quot;COMO UTILIZO LA IMAGEN DE VALENCIA DE DON JUAN SIN SU
PERMISO&quot;, me parece hasta cómica ya que nadie me puede prohibir anunciar un evento
deportivo que se va a celebrar en una localidad. Otra cosa es que usase el logo de su Moto Club sin su
permiso.

.-Yo os comprendo, pero teneis que pensar que jode mucho, porque OFTRACK con esto solo saca
TRABAJO Y MAS TRABAJO y yo personalmente el sabado me lo pase en la cama, el domingo estaba
en Gomezserracin y al llegar a casa, pues directamente a la cama de nuevo. Prepara fotos, de motos,
de quad. Monta los videos de quad y de motos y subelos, que cada uno me costo unas 15 horas. Y
despues de que conseguimos regalos para los PILOTOS, nos saltan con estas, pues la verdad que
jode.

.-Yo el dia 8 de Junio tenia pensado venir desde Guipuzcoa a la carrera y despues irme enseguida ya
que el sabado siguiente tenemos una buena liada con la celebracion del MOTOR SOLIDARIO en el que
el quad estara representado por OFTRACK y en el que llevaremos a los niños a dar paseos, etc y estoy
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de Co-Organizador, por lo tanto, MUCHO CURRO porque ocupamos todas las calles centrales de la
localidad y va a ser un buen escaparate para el mundo del quad. 

.-En fin, todo este rollo para deciros que estas cosas te quitan o te van minando las ganas de continuar
con todo esto.

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por NAX53 - 03 Abr 2014 07:45
_____________________________________

Estoy completamente seguro de que el que dijo eso no conoce a clemente roman.Conozco a Clemente
Romandesde hace unos años y os aseguro que es impresionante todo lo que le esta aportando al
mundo del quad en España y Portugal y sin animo de lucro alguno,y lo vuelvo a repetir un millón de
veces si hace falta sin animo de lucro alguno.

Yo nunca tantas carreras hice como este año,y todo gracias a oftrack por animarnos a los pilotos y
organizadores a estar en las carreras.

Me gustaría que el o los que piensan eso de Clemente,los animo con toda la buena intención a que lo
conozcan y vean todo lo que hay detrás de el,os aseguro que lo apreciareis mucho,os lo garantizo.

a mi personalmente estas cosas me duelen,porque se que de alguna forma le hacen venir los animos
abajo a clemente,y eso no debemos permitirlo.

Un saludo amigos

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por will - 03 Abr 2014 09:52
_____________________________________

mucho animo clemente y sige igual.. si en este mundo habria mas como tu nos iria mucho mejor.. eso te
lo garantizo

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por CORRECAMINOS - 03 Abr 2014 11:28
_____________________________________

buenos dias chic@s¡

pues nada despues de llevar un disgusto, un pequeño calenton y un mal rato, me voy a disponer a
comentaros como a sido la cosa.
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yo e estado en contacto con el presidente de el motoclub de valencia de don juan.

- pidiendole que se dejara entrenar

- comentandole lo de el cartel

- comentandole lo de los trofeos oftrack

el siempre dijo que todo bien, que todo lo que fuera apoyar y sumar que le venia bien.

el circuito de valencia de don juan, se hizo bajo una subvencionde unos 300.000€ que a salido de todos,
a el cual nos estan privando de poder disfrutar de ello.

ayer recibi la llamada de el presidente, pidiendome explicaciones de por ue se habia hecho ese cartel
sin su consentimiento, que todos los derechos de la carrera los tenia el motoclub. yo le explique lo poco
que en ese momento conocia y me venia a la mente. que ese cartel lo habia hecho oftrack para
anunciar la carrera de valencia, y que mientras lo hacen no estaria mal hecho, si no no lo arian. me dijo
que como esque mi negocio patrocinaba la carrera y daba los trofeos sin su consentimiento. y ya fue
cuando le dije que ya sabia que yo estoy a favor de el mundo de el deporte, de el quad, de las carreras,
pero no de como se estaba actuando en su organizacion en cuanto a el circuito. que no me parecia
normal lo que estaba pasando. me dijo que el no tenia la culpa de lo que estaba pasando, que el no es
dueño de el circuito. que llamemos a el ayuntamiento, que son los dueños, que llamemos 30 veces
diarias, todos los pilotos. ( si quereis llamar el telefono es 987750001 preguntais por alejandro el
concejal, y vereis lo que pasa, va remitiros a el presidente) entonces por unos y por otros no podemos
disfrutar de este maravilloso deporte.

le comente que que lo que queria, que si no queria que fuera la gente de oftrack y sus pilotos. se lo
tomo como una amenaza. y acto seguido llamo a francis para comentarselo.

yo hable con clemente, y el me dijo que en ningun momento estaba usando la imagen de nadie, que se
cuidaba mucho de ese tipo de cosas. se sintio indignado, y dijo que se le quitaban las ganas de hacer
nada para esa carrera si venian con estas, que el se retiraba de esta carrera y no pasaba nada. 

entonces yo me pregunto. que pasa con todo esto? que es que si las cosas no se hacen como el
presidente quiere a su interes y manera, no se pueden hacer? quien a demostrado estar apoyando el
mundo de el quad, las carreras y demas?

pues eso pienso que es lo que deberiamos apoyar.

primero que se aclaren las cosas internas de el circuito, lo habran para poder rodar en el, y despues
programar carreras, no creeis asi?

ANIMO OFTRACK Y ANIMO CLEMENTE.

alguno direis que coño hago yo metido en el medio. pues intentar lo mejor para este deporte y que se
hagan las cosas bien. un dia hable con carlos de el tema de los trofeos oftrack, que yo habia pagado 3
trofeos, pero principalmente solo uno, pero que si hacia falta apoyar y pagar los trofeos de una carrera
para oftrack, pues que no me importaba, que yo lo hacia gustosamente, y como esta carrera es la que
mas cerca quedaba de mi casa y negocio, pues que igual seria lo mejor y vendria bien, y asi fue.

saludos amigos¡

============================================================================
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Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por Nacho Wolfis - 03 Abr 2014 13:14
_____________________________________

Esto lo coge Jordi Ebole y a algún cargo publico se le cae de todo, hasta los tobillos.

Me pregunto : Si el circuito es de propiedad publica, ¿Qué pinta un motoclub pidiendo derechos de
difusión del nombre de un pueblo? Miedo me da la relación publico-privada en este tema.

Pa habernos matao, cuanto &quot;Singer-morning&quot; anda suelto, dios miooooo.

Manda cojones como diría un ex-ministro.

Un fuerte abrazo

Nacho Wolfis

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por sebas - 03 Abr 2014 14:09
_____________________________________

Tu lo has dicho Nacho

Manda webos que se pongan asi por apollar una carrera

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por MONROY - 03 Abr 2014 14:54
_____________________________________

Dan ganas de mandarle a tomar por culo. 

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por A.Fiestras - 03 Abr 2014 16:28
_____________________________________

Ánimo Clemente!! Que no te afecten estas &quot;tonterías&quot;, entendemos tu posición y te
apoyamos!! 

Nadie duda que lo haces con la mejor intención, con la mayor ilusión y sobretodo sin ánimo de lucro. 
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Un abrazo!

============================================================================

Re: QUAD CROSS Valencia de Don Juan / 8 de Junio
Publicado por drakis - 03 Abr 2014 20:22
_____________________________________

.-Bueno, pues me alegro que CORRECAMINOS haya explicado como han sucedido los hechos hasta
ahora.

.-Y a partir de ahora os explico yo lo que ha pasado. 

.-Hoy me ha llamado el Sr. Ramón que creo que es el Presidente del Motoclub de Valencia de Don Juan
y hemos hablado durante un cuarto de hora aproximadamente ya que yo no disponia de mas tiempo,
pero me dijo si podia llamare esta tarde sobre las ocho y no me ha llamado.

.-Lo primero que me comentó en un buen tono, es que yo habia hecho un CARTEL ILEGAL sobre la
carrera de Valencia... Por supuesto le corregi de su error ya que nada es ilegal si se tienen los permisos
de los LOGOS, etc, cosa que ocurre en el Cartel que yo he creado. Por supuesto le dije que ademas, lo
de CARTEL, yo lo puedo llamar GRAFICO INFORMATIVO de un evento deportivo a efectuarse en una
localidad, en una fecha y bajo el Reglamento de una federación. Le dije tambien que no tenia intención
alguna en entrar en guerras, entre otras cosas, porque hay un SEÑOR que se llama FRANCIS, que
creo que no se lo merece y podria salir perjudicado de manera indirecta. 

.-Me dijo que ellos quieren que estemos, pero que todo vaya bajo su batuta y de alguna manera
indirecta, me dió a entender que podemos entregar todo lo que queramos pero que ellos son los que 
mandan en el circuito y si no quieren, OFTRACK y LA MARAVILLOSA, no podemos entregar
TROFEOS.

.-Pues en pocas palabras, esto es lo que hemos hablado. 

.-No se si me volverá a llamar y lo que haremos al final. Hay varias opciones y una muy drastica pero
totalmente legal manera de hacerlo.

.-Lo que no termino de entender, es que hace un mes nos han llamado de Portugal pidiendo nuestra
colaboracion para dos BAJAS MUY IMPORTANTES y aqui nos vetan o nos dicen &quot;O PASAIS
POR EL ARO, O NO RASCAIS&quot;. 

.-Desde luego mi opinión ahora mismo, es la de no acudir a Valencia de Don Juan. Me refiero a mi
presencia (Clemente Roman / Drakis. Cuando algo me va a costar dinero y encima no me quieren, pues
lo mejor es no aparecer y ahorrar dinero.

============================================================================
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